



A LA EXPECTATIVA. Ciudad de Panamá, marzo 6 (AP-cablefoto). Miembros del cuerpo de policía antimotines de Panamá, llamados "dober-

mans" armados con rifles con granadas de gas, se mantienen a la expectativa, en prevención de nuevos disturbios en esta capital.

"Despiadado" intercambio de bombas entre Irán-Irak

Bagdad/Teherán, marzo 5 (DPA). En el sexto día consecutivo de despiadado intercambio de bombas entre Irán e Irak, con incontables víctimas entre la población civil de ambos países, Irak anunció hoy el lanzamiento de seis cohetes contra Teherán y demolidores bombardeos de

seis ciudades en el Centro y Oeste de Irán.

Irán, por su parte, lanzó dos cohetes sobre Bagdad, mientras sus "combatientes islámicos" asediaban con cohetes y artillería la ciudad-puerto iraquí de Basora y las ciudades fronterizas de Sulaimanyah, Khaneqeen y Badra.

Clara victoria de Bush en las primarias de Carolina

Washington, 6 de marzo (DPA). El vicepresidente norteamericano, George Bush, logró hoy una clara victoria dentro de los republicanos en las elecciones primarias celebradas en el estado norteamericano de Carolina del Sur.

Según los últimos cómputos, Bush habría logrado el 48 por ciento de los votos.

Sus principales rivales en esta carrera presidencial, obtuvieron una votación inferior al 25 por ciento.

Violenta represión rusa contra una manifestación

Moscú, marzo 6 (DPA). La policía moscovita disolvió hoy en forma violenta una manifestación de activistas de los derechos cívicos y de gente con deseos de emigrar de la URSS, deteniendo a 20 personas que fueron llevadas a sitio desconocido.

La policía empleó vehículos barrenieves para

intimidar a los manifestantes y los corresponsales extranjeros que estaban cerca fueron exhortados a alejarse del lugar.

Según informaron activistas de los derechos cívicos, los manifestantes, unos 200 en total, se concentraron para pedir más libertad, facilidades

—Pasa a la página 35—



36 ANIVERSARIO. Washington, marzo 6 (AP-Cablefoto). El presidente Ronald Reagan y su esposa, Nancy, fueron sorprendidos en la Casa Blanca con una fiesta por su 36o. aniversario de bodas.

Arabia Saudita dona 20 millones de Dls. a población palestina

Amman, 6 de marzo (DPA). Arabia Saudita donó 20 millones de dólares para la población palestina en los territorios árabes ocupados por Israel.

El anuncio fue hecho hoy en Amman, la capital de Jordania, por la Organización de Liberación de Palestina (OLP).

Toman represalia contra Delvalle

Panamá, Marzo 6 (UPI). El gobierno panameño aprobó la distribución de las cuotas de venta de azúcar en el mercado nacional e internacional, lo que afectaría los intereses del ex presidente Eric Arturo Delvalle, propietario del más grande ingenio azucarero del país.

La decisión gubernamental autori-

za al Ministerio de Desarrollo Agropecuario para distribuir las cuotas de venta del azúcar en todas sus formas que produzcan en los ingenios estatales o de propiedad privada.

Observadores políticos consideran esta nueva disposición como un acto de represalia por la orden de

—Pasa a la página 35—

2 mil toneladas de billetes quemará el Banco de Bolivia

La Paz, marzo 6 (AP). El Banco Central de Bolivia incinerará dos mil toneladas de billetes en la fundición de estaño de Vinto, distante 250 kilómetros de esta ciudad, se anunció oficialmente.

Jaime Escobar Quiroga, miembro del Directorio del Banco, dijo que el próximo lunes 14 de marzo, en la fundición de estaño de Vinto, se quemarán dos mil toneladas de billetes. "Se trata de material desgastado y de uso no monetizado, que salió de circulación cuando entró en vigencia la nueva moneda", indicó.

Desórdenes en una ciudad de Rusia dejan 100 muertos

Moscú, Marzo 6 (DPA). En los desórdenes ocurridos en Simgait, ciudad en la República Soviética de Azerbaiyán, han muerto unas cien personas, según los defensores de los derechos civiles.

Esto lo comunicó hoy el redactor jefe de la pu-

blicación inoficial moscovita "Glasnot", Serguei Grigorian, a preguntas al respecto.

Según datos oficiales, los muertos en los disturbios fueron 31. Grigorian, que por lo visto tiene también buenas relaciones con los defenso-

—Pasa a la página 35—

Más de 40 trabajadores masacrados en Colombia

Bogotá, marzo 6 (DPA). A por lo menos 42 podría ascender el número total de trabajadores colombianos masacrados por presuntos asesinos derechistas paramilitares en la zona bananera colombiana de Uraba, según versiones periodísticas publicadas hoy en Bogotá.

Hasta ahora, han sido descubiertos 26 cadáveres, pero las autoridades

temen que haya más víctimas.

En las últimas horas, la presunta célula "Jairo Gerardo Díaz" del grupo ultraderechista "Movimiento Obrero Estudiantil Nacional Socialista" se atribuyó la acción, en la que los asesinos mataron principalmente a trabajadores militantes de la organización de izquierda "Frente Popular".



OTRO NOMBRE. Madrid, marzo 6 (AP-cablefoto). Al concluir el congreso anual del Partido Democrático y Popular, el presidente Javier Ruperez dijo hoy que esa organización ha cambiado su nombre por el de Partido Cristiano Democrático.

"Un error" suspender la ayuda a los Contras

Nueva York, marzo 6 (AP). El New York Times afirmó hoy en su principal editorial que "fue un error" suspender toda ayuda a los rebeldes nicaragüenses en la votación del jueves en la Cámara de Representantes.

El editorial afirma que el plan del presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright, de otorgar ayuda no militar a los rebeldes podría mantener a los contras a flote mientras respaldaba el proceso de paz centroamericano.



FUNERAL DE MILITANTE. Crossmaglen, Irlanda del Norte, marzo 6 (AP-cablefoto). Enmascarados del Ejército Republicano Irlandés conducen el ataúd de Brendan Burns, un militante del ERI que pereció al estallar una bomba.

Mañana fase crucial para aspirantes a Pdte. de EU

Washington, marzo 6 (AP). Los aspirantes demócratas y republicanos a las respectivas candidaturas presidenciales enfrentarán su principal prueba el próximo martes en lo que se ha dado en llamar el "Supermartes", cuando votantes en 20 de los 50 estados del país harán que el grupo de participantes en la carrera quede limitado a los principales contendores, antes de las elecciones de noviembre.

El vicepresidente George Bush ha estado encabe-

zando los sondeos partidistas republicanos, seguido por el senador Robert Dole, mientras que en el campo de los demócratas la disputa ha quedado reducida, por ahora, a Michael Dukakis y Jesse Jackson.

Sin embargo, las encuestas nacionales indican que entre los demócratas podría resurgir en las próximas semanas Richard Gephardt, al tiempo que las

—Pasa a la página 35—